

AOK im Dialog

Die Elektronische Patientenakte

Startschuss für eine digitale Aufholjagd

Montag, 11. November 2024, 19:00 Uhr
Leutze-Saal im CC Stadtgarten,
Schwäbisch Gmünd

GESUNDNAH

AOK Baden-Württemberg
Die Gesundheitskasse Ostwürttemberg.



Die Elektronische Patientenakte – Startschuss für eine digitale Aufholjagd

Montag, 11. November 2024, 19:00 Uhr, Leutze-Saal im CC Stadtgarten, Schwäbisch Gmünd

Vorträge und Referenten

- **Mehr Gesundheit für alle –**

- **Die Elektronische Patientenakte**

- Hans-Joachim Seufferlein, Geschäftsführer der AOK Ostwürttemberg

- **Gesundheit koordinieren – Ist & Soll bei der multiprofessionellen Zusammenarbeit**

- Leonie Schönsee, Gesundheitskoordination, Landratsamt Ostalbkreis

- **Die digitale Praxis – Ist und Soll**

- Nicole Löb, Allgemeinmedizinerin, Kreisärzteschaft Schwäbisch Gmünd

- **Rettungskette 5G – eine kommunikations- und datengestützte Zusammenarbeit**

- Dr. Caroline Grupp, Chefärztin Zentrale Notaufnahme, Ostalbklinikum Aalen, Kliniken Ostalb

- **Gesund und digital im ländlichen Raum – Teilhabe ermöglichen**

- Christiane Diemer, Projektkoordination gesund und digital im Ländlichen Raum, Landesanstalt für Kommunikation Baden-Württemberg

- **Im Anschluss eine Podiumsdiskussion**

- Moderation: Thorsten Vaas,
Chefredakteur der Rems-Zeitung



Medienpartner

GESUNDNAH

AOK Baden-Württemberg

Die Gesundheitskasse Ostwürttemberg.